

# Jugendgruppe feiert Sommerfest

## Christuskirche, 25. Juli 2008



Am letzten Schultag, Freitag, der 25. Juli, feierte die evangelische Jugendgruppe Berchtesgaden ein Sommerfest auf der Wiese hinter der Altarseite der Kirche. Es wurde fleißig gegrillt und verschiedene Spiele gespielt.

Zu Gast waren Pfarrerin Lindner, Pfarrer Gerstner und Wolfgang Sauer vom Kirchenvorstand.

Nach dem gemeinsamen Essen wurden Spiele gespielt; anschließend las Sonja eine Geschichte aus ihrer Heimat Hessen vor. Danach gab es bei Candlelight das berühmte Tiramisu der Jugendgruppe als Nachttisch.

Bei gemütlichem Zusammensein klang der Abend langsam aus und es ging ab in die Ferien!!



